

Wohnungsbrand fordert hohen Schaden



Löscheinsatz durch die Schwyzer Feuerwehr. (Kapo Schwyz)

IBACH - Grösserer Feuerwehr-Einsatz im Rubiswil in Ibach. In einer Wohnung war am Freitag ein Brand ausgebrochen. Der Wohnblock wurde vorübergehend evakuiert. Laut Polizei ist ein hoher Sachschaden entstanden.

Geri Holdener

Die Feuerwehr Stützpunkt Schwyz rückte am frühen Freitagnachmittag um 14.20 Uhr aus: Brandalarm an der Rubiswilstrasse. Aus einer Wohnung im ersten Stock drang dichter Rauch. Zuerst aus einem, dann aus zwei Fenstern.

Die Feuerwehr rückte unter Atemschutz zum mutmasslichen Brandherd in der Wohnung vor. Auch von aussen bekämpfte man das Feuer. Für kurze Zeit wurden die Bewohnerinnen und Bewohner aus ihren Wohnungen geholt. Die Polizei sperrte das Areal ab.

Vor Ort war ein grosses Aufgebot der Schwyzer Feuerwehr. Unter anderem stand der Hubretter auf Abruf. Der Rettungsdienst Schwyz rückte ebenfalls aus. Dies als Vorkehrung. Es wurde niemand verletzt. «In der Wohnung entstand grosser Sachschaden», teilt die Kapo Schwyz mit. Die Kantonspolizei

hat die Ermittlungen zur Brandursache aufgenommen.

Diesen Artikel finden Sie auf Bote der Urschweiz Online unter:

https://www.bote.ch/nachrichten/schwyz/schwyz_bdu/brand-in-ibaechler-wohnhaus;art146989,1111987